

Ressort: Auto/Motor

DIHK nennt Autobahngesellschaft "überfällig"

Berlin, 31.05.2017, 13:37 Uhr

GDN - Der Deutsche Industrie-und Handelskammertag (DIHK) hat die geplante Autobahngesellschaft, die der Bundestag an diesem Donnerstag beschließen will, als "überfälligen ersten Schritt" bezeichnet. Es sei "höchste Zeit", den Bau und Betrieb von Autobahnen zu beschleunigen, sagte DIHK-Präsident Eric Schweitzer der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Mittwoch).

Es sei unhaltbar, wenn Unternehmen wegen gesperrter Autobahnbrücken nur auf Umwegen beliefert würden oder ihre Waren nur verspätet ausliefern könnten. Und wenn Arbeitnehmer "ständig im Stau stehen, kostet das unsere Volkswirtschaft auf Dauer richtig viel Geld", warnte Schweitzer.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-90089/dihk-nennt-autobahngesellschaft-ueberfaellig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619